



Candidatura de Santiago Creel estaría en juego con reforma electoral

Fuentes de Político MX, aseguran que se dice en San Lázaro que el presidente de Mesa Directiva, Santiago Creel, prácticamente se jugará el apoyo de sus correligionarios con la votación de la reforma electoral.

Aunque su gestión como presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados debe ser institucional, en el PAN se habla de que si se logra detener la reforma electoral de AMLO, será un logro que se adjudicaría a Creel, ya que ha sido uno de los personajes más vocales en contra de las iniciativas de Palacio Nacional.

En caso contrario, de que la reforma electoral sea aprobada a modo de la 4T, sería un punto en contra de Santiago Creel que hasta ahora ha robado los reflectores en San Lázaro.

<https://politico.mx/candidatura-de-santiago-creel-estaria-en-juego-con-reforma-electoral>